Salvete! - Seid gegrüßt, liebe Viertklässler*innen und liebe Eltern!

An unserer Schule bieten wir etwas ganz Besonderes an: Latein als 2. Fremdsprache. Da diese Sprache nicht mehr gesprochen wird, möchte ich euch und Ihnen zeigen, warum es heute noch wichtig ist, Latein zu lernen.



- Römisch kochen, römische Mode, Theater spielen, Flyer erstellen, der Einsatz von PC und Handy -Latein ist ein modernes Unterrichtsfach und macht Spaß.
- Der Unterricht findet häufig in kleinen Gruppen statt, daher können die Wünsche und individuellen Bedürfnisse der Schüler*innen berücksichtigt werden.
- Viele Ausflüge, Projekttage und eine Romfahrt in der 11. Klasse machen das Fach abwechslungsreich und spannend bis zum Schluss.